



Des bébés pour la fin de l'année !!!

publié le 26/06/2018

Bonjour à tous,

moi, la secrétaire, prend un peu de repos et laisse les rennes à la secrétaire bis pour écrire cet article ! Au revoir ! :

Le mardi 22 Mai, nous avons eu la joie de voir que nous avons eu des bébés phasmes où les plus grands font 4 cm. Mais nous avons malheureusement remarqué aussi le décès de Cosette laissant seuls Yato, Nana, Volt, Lilo et Diddle.

Mais ne vous inquiétez pas, les gerbilles vont toujours aussi bien et on a eu de nouveaux ténébrions.

Maintenant, écoutons ce que pense Yato de tous ces bébés phasmes qui sont nées :

- ▶ Bonjour Yato, que pensez-vous de ces nouveaux bébés qui sont nées ?
- ▶ Brmlbrmlbrmlbrmlbrmlbrml !
- ▶ Oui, je comprend que vous soyez content d'avoir de nouveaux amis, vous n'étiez pas beaucoup. Bonjour Speedy et Tempête , est-ce-que vous allez bien ?
- ▶ scouikscouikscouik
- ▶ Super, je vois que vous êtes content de ces nouvelles naissances et que vous avez toujours la forme ! Au revoir les gerbilles

Mauvaises nouvelles : Tempête l'une des deux gerbilles est blessée au ventre.

D'autre phasmes sont morts, des ténébrions nous ont aussi quitté. Mais autrement tout va bien.

En pièce jointe : un graphique montrant la croissance de nos phasmes, depuis leur naissance.

Portfolio



Document joint

 [croissance_des_phasmes](#) (Excel de 7.5 ko)